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Даже в праздничные дни 
профсоюзные активисты 
комбината «Электрохим-
прибор» продолжали свою 
активную деятельность.

Коротко: Лесной

На очередном заседании городской думы депутаты ут-
вердили изменения в Устав Лесного.

Эти поправки приводят главный нормативный документ муни-
ципалитета в соответствие с федеральным законодательством.

Первое изменение касается назначения единого дня выборов 
на второе воскресенье сентября. Отметим, что данное положе-
ние не распространяется на дополнительные выборы. Другие 
изменения Устава уточняют полномочия органов местного са-
моуправления. Затем депутаты дали поручение счетной пала-
те провести внешнюю проверку исполнения бюджета города за 
прошлый год.

На заседании думы была заслушана информация главы Лес-
ного Виктора Гришина. Он рассказал о том, что сейчас на хле-
бокомбинате, находящемся в трудном экономическом положе-
нии, разрабатывается стратегическая программа модернизации 
и развития предприятия. Также глава города доложил народ-
ным избранникам о состоянии дел в Североуральском управле-
нии строительства. По его данным, предприятие расплатилось 
с долгами по заработной плате за прошлый год и возобнови-
ло строительство 23-го жилого дома на улице Комсомольская.

В повестке дня  
заседания гордумы

В отделе семейной политики, опеки и попечительства 
Управления социальной политики Лесного продолжается 
прием заявлений на получение областного материнского 
капитала.

Право на эту меру социальной поддержки имеют женщи-
ны, которые после 1 января 2011 года родили или усыновили  
третьего и последующего ребенка. Размер выплаты – 100 ты-
сяч рублей.

Женщинам, имеющим право на материнский капитал, необ-
ходимо предоставить заявление, свидетельства о рождении де-
тей, справку с места жительства и паспорт. Прием документов 
ведется по адресу: ул. Ленина, 64.

По инф. УСП Лесного.

Новая мера
социальной поддержки

В администрации Лесного состоялось совещание по раз-
работке программы модернизации и создания новых рабо-
чих мест. Проект рассчитан на период до 2020 года.

В подготовке программы принимают участие специалисты 
территориальной экспертной группы Министерства экономики 
Свердловской области, руководители комбината «Электрохим-
прибор», представители филиала МИФИ, Центра занятости на-
селения и городского Центра поддержки предпринимательства.

Соб. инф.

О модернизации  
и создании новых  

рабочих мест

Собрание родителей, чьи сыновья сейчас проходят 
срочную службу в рядах российской армии, планируется 
провести 31 января в лекционном зале Центральной город-
ской библиотеки Лесного.

Встреча пройдет с участием представителей комитета сол-
датских матерей, военной прокуратуры, военкомата и руковод-
ства городской администрации. Начало собрания 31 января  
в 18.30.

Cобрание родителей  
военнослужащих

Подвели итоги,
О деятельности профкома ЭХП
наметили планы

К итогам года

В 2012 гоДу юрисконсультом ТОП  
г. Лесного рассмотрено 117 обращений чле-
нов профсоюза, из них 10 – коллективных. 
Материальную помощь получили 1700 че-
ловек на сумму 1 миллион 665 тысяч 884 рубля.

В санаториях и домах отдыха оздо-
ровилось 172 человека, в профилакто-
рии комбината «Электрохимприбор» – 
20 человек, в оздоровительном центре 

«Светоч» – 207 человек, в профилакто-
рии «Солнышко» – 400 человек (это пен-
сионеры и работники бюджетной сферы).  
1700 детей членов профсоюза к Новому 
году получили сладкие подарки и пригласи-
тельные билеты на праздничные представ-
ления и киносеансы в учреждения культуры.

Всего несколько цифр, а как много за 
ними стоит! И не только оздоравливали 

членов профсоюза, но и помогали им мате-
риально или юридически. Прошедший год 
был отмечен в ТОП Лесного семинарами, 
субботниками, совместными акциями, кон-
курсами.

Если вопросы жизни и деятельности го-
родских профсоюзов вам интересны, всю 
информацию вы можете получить на сай-
те: www.profatom-lesnoy.ru. Заходите  
и будьте всегда в курсе наших дел!

Территориальная организация  
профсоюза г. Лесного.

Уважаемые коллеги! Дорогие друзья! 
Ветераны профсоюза!

ЕжЕгоДно 1 февраля в Свердлов-
ской области отмечают День профсоюзно-
го активиста! Сердечно поздравляю всех 
членов профсоюза с этим замечательным 
праздником.

День профсоюзного активиста дает нам 
возможность еще раз в торжественной об-
становке высказать слова благодарности 
людям, которые помогают работникам от-
стаивать свои социально-трудовые права, 
решать самые проблемные вопросы в кол-
лективах!

Современный профсоюз – это надеж-
ная защита трудового человека.

Профсоюзные активисты – это настоя-
щие энтузиасты, люди активной жизнен-
ной позиции, оптимисты и профессио-

налы, умелые организаторы и новаторы 
творческих дел! Люди, безвозмездно рабо-
тающие во благо своего коллектива, стре-
мящиеся поддержать и защитить в труд-
ную минуту, оказать содействие в профес-
сиональном росте.

Сегодня роль профессиональных со-
юзов в жизни общества значительно воз-
растает. Именно в рамках социального 
партнерства, одной из сторон которого яв-
ляются профсоюзы, ведется целенаправ-
ленная работа по обеспечению правовых 
и социальных гарантий работников, пред-
упреждению и решению трудовых коллек-
тивных споров, повышению жизненного 
уровня.

Дорогие коллеги! Желаю вам плодо-
творной работы, конструктивных реше-
ний, успешного выполнения поставленных 
задач, конкретных результатов, которые 
обеспечат повышение авторитета первич-
ных профсоюзных организаций.

Сохраняйте верность принципам един-
ства и справедливости профсоюзного дви-
жения!

Искренне желаю вам здоровья, благо-
получия, успехов, отличного настроения  
и новых побед во благо человека труда!

Вместе мы – сила!
Е. КАЗНОВСКАЯ, председатель  

Территориальной организации  
профсоюза г. Лесного.

Шумно и ВЕсЕло провели ново-
годние елки для детворы, подвели ито-
ги работы за минувший год, сейчас на-
мечают новые мероприятия, утвержда-
ют планы на год наступивший. В сере-
дине января на расширенном заседа-
нии профкома была утверждена новая 
смета расходов на предстоящие дела, 
спонсорскую помощь детям, организа-
цию летнего отдыха. Дел много, каждая 
комиссия ПК-391 максимально загру-
жена работой. Кроме того, на заседа-
нии профкома Е.Ф. Венгловский пред-
ставил собравшимся вновь избранных 
председателей первичных профсоюз-
ных организаций: М.В. Грязеву – цех 
008, И.Ю. Фомину – цех 010, С.Г. Иса-
еву – цех 024, Е.Л. Веденькову – от-
дел 031, А.С. Приза – цех 032/отдел 066, 
Е.А. Илюнину – отдел 079. Новым ак-
тивистам вручены подарки, даны на-
путствия по организации работы в тру-
довых коллективах.

Профсоюзные активисты с радо-
стью приняли известие о положитель-
ном урегулировании спорных вопро-
сов с администрацией предприятия  
и подписании коллективного договора 

на 2013 год. Принятый коллективный до-
говор обеспечивает социальные гаран-
тии, как для работников градообразую-
щего предприятия, так и для его нерабо-
тающих пенсионеров, находящихся на 
заслуженном отдыхе.

Е.Ф. Венгловский рассказал своему ак-
тиву о проведенной впервые в Свердлов-
ской области встрече за круглым столом 
вице-губернатора Якова Силина с проф-
союзными лидерами различных отрас-
лей экономики региона и крупных пер-
вичных организаций. Отрадно отметить, 
что в очередной раз прозвучала положи-
тельная оценка роли профсоюза – как 
надежного партнера власти в решении 
острых социально-экономических вопро-
сов развития региона. Руководство обла-
сти, понимая роль профсоюза в совре-
менном обществе, озвучило задачу для 
всех промышленников: «Не должно быть 
на территории области ни одного пред-
приятия без профсоюзной организации. 
Ни один документ, касающийся интере-
сов трудящихся, нельзя выпускать в ра-
боту без согласования с профсоюзами!».

Конструктивная встреча длилась в те-
чение 2,5 часов, было принято решение 
о постановке таких встреч на регуляр-
ную основу, с обсуждением всех жизнен-
но важных вопросов для формирования 
социально-ответственного общества на 
всей территории Свердловской области.

Наталья МУХИНА, председатель 
информационной комиссии ПК-391.

Примите поздравление

Идет очередное заседание профкома.

в м е с т е  м ы  -
СИЛА!

новый Профсоюзный сайт:Цифры – вещь очень крас-
норечивая и доказатель-
ная. Судя по цифрам 2012-го, 
прошедший год в Террито-
риальной организации проф- 
союза Лесного был очень 
насыщенным и плодотвор-
ным. Судите сами…

Объединенная редакция газет «РАДАР» (св-во о регистра-
ции ПИ № 11-1869 от 01 апреля 2004 г.) и «РЕЗОНАНС» (св-во 
о регистрации № Е-0065 от 20 июня 1996 г.) доводит до сведе-
ния кандидатов в депутаты Думы городского округа «Город Лес-
ной» по двухмандатному избирательному округу № 2 расцен-
ки на услуги:

1. РАЗМЕЩЕНИЕ рекламы в газетах:
черно-белая – 25 руб. за кв. см;
цветная – 26 руб. за кв. см.
Размещение рекламы заказчиком в указанном месте увели-

чивает стоимость модуля на 30%, размещение на первой по-
лосе – в 2 раза.

2. РАСПРОСТРАНЕНИЕ печатной продукции в комплекте  
с газетами «РАДАР» и «РЕЗОНАНС» (за одну тысячу экземпля-
ров):

листовки, формат А4 – 500 руб.;
листовки, формат А3 – 600 руб.;
газеты – 1000 руб. 

ИД «РЕЗОНАНС» (ИП Овинов Василий Михайлович, ИНН 
663000093566) доводит до сведения кандидатов в депутаты 
Думы городского округа «Город Лесной» по двухмандатному из-
бирательному округу № 2 расценки на полиграфические услуги:

1. Печать листовок (ф. А4) – от 50 копеек за шт.
2. Широкоформатная печать – от 250 руб. за 1 кв.м.;
3. Цифровая полноцветная печать (ф. А4) – от 13 руб. за шт.;
4. Изготовление календарей карманных – от 5,3 руб. за шт.;
5. Изготовление календарей-домиков – от 27 руб. за шт.;
6. Изготовление кружек – от 150 руб. за шт.;
7. Изготовление футболок – от 390 руб. за шт.;
8. Изготовление тарелок – от 200 руб. за шт.

Редакция.

Выборы-2013

Вниманию кандидатов 
в депутаты!

будьте в курсе!

CамочувствиеИз редакционной почты

В Лесном на минувшей неделе заболеваемость ОРВИ пре-
высила среднегодовые показатели на 57%

По слоВам ВрачЕй, город вплотную приблизился к по-
рогу эпидемического неблагополучия. Ежедневно к врачам об-
ращаются около двухсот горожан. Большей частью болеют дети. 
На минувшей неделе на карантин были закрыты по одному клас-
су в школах № 67, 74 и 76. Полностью прекращены занятия  
в 70-й школе. На прошлой неделе медики официально ста-
ли ставить диагноз «грипп». В лаборатории Центра гигиены  
и эпидемиологии были сделаны анализы пятнадцати пациен-
тов. В двух случаях выделен штамм гриппа «Б» и в тринадца-
ти — Н1N1, так называемый «свиной грипп». На прошлой же не-
деле один случай заболевания завершился летальным исходом. 
Исследования показали, что причиной смерти молодого челове-
ка стала скоротечная двухсторонняя пневмония вирусного про-
исхождения. Врачи предполагают, что имел место свиной грипп. 
Сейчас медики ждут подтверждения диагноза из лаборатории 
Екатеринбурга.

Сотрудники 91-го управления ФМБА России рекомендуют горо-
жанам избегать мероприятий с массовым скоплением людей, ис-
пользовать марлевые повязки, принимать витамины и препараты, 
укрепляющие иммунитет, а также употреблять в пищу такие признан-
ные средства профилактики, как лук и чеснок. И, конечно, при первых 
признаках заболевания, – оставаться дома и вызывать врача.

Соб. инф.

На пороге
эпидемии

Спасибо
депутату

В 51-м номере «Радара» за 2012 год прочитала статью 
«Одинокая мама в Лесном, или Как прожить на 920 руб-
лей?». Прочитала, и защемило сердце. Эта статья ото-
бражает жизнь простого человека в нашей стране.

Возник ВоПрос: как помочь этой женщине? Решила 
позвонить депутату городской Думы Т.Е. Мелентьевой. Объ-
яснила ей ситуацию. И вот в среду,16 января, узнала, что есть 
подвижки. Молодой женщине помогли. Подключилась обще-
ственность города. А когда она сама обращалась к чиновни-
кам, то они от нее отмахивались, как от назойливой мухи.

Смотрю телесериал «Неравный брак», где как в зеркале 
отражена наша действительность. Ясно видно, кто в стра-
не правит, какой беспредел творится. Правят частный капи-
тал, собственник, олигархи. Мы первые в мире по запасам 
нефти и газа. Наши люди работают в 51 стране мира. Стра-
на имеет прибыль, но владеют ею олигархи.

Хочется поблагодарить Т.Е. Мелентьеву от своего имени 
как избиратель. Спасибо, что она откликнулась и помогла. 
Еще есть к Вам, Тамара Евгеньевна, просьба: чтобы посо-
действовали тому, чтобы на страницах «Радара» был опуб-
ликован график приема депутатами городской Думы на 
2013 год. Я обращалась по этому поводу к зам. председа-
теля гордумы А. Городилову, он сделал вид, что не понима-
ет моего вопроса. Поэтому я больше не хочу к нему обра-
щаться. Желательно, чтобы в гордуме были указаны все го-
родские (стационарные) телефоны депутатов, чтобы мож-
но было в случае необходимости с ними быстро связаться.

В. СТРЕЛЬЦОВА.


